



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 12 de abril de 2024.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo de las principales actividades en el colegio.

En primer lugar, queremos destacar a todos los estudiantes de Enseñanza Media que rindieron los exámenes de validación y diagnóstico de las pruebas internacionales de alemán (Deutsches Sprachdiplom I y II), desarrollados durante el miércoles. Dicho proceso de preparación les permitirá medir sus aprendizajes en las áreas de lectura comprensiva, redacción y comprensión auditiva, con el objetivo de prepararse para las evaluaciones de certificación que se realizarán en el mes de agosto.

En ese contexto, instamos a los alumnos a continuar aprendiendo y mejorando sus habilidades en alemán, especialmente por los beneficios y oportunidades que pueden alcanzar, ya sea académica o laboralmente en Alemania.

En otra materia, les cuento que los estudiantes de I Medio participaron de una interesante charla sobre la Ley de Responsabilidad Penal Adolescente a cargo del fiscal jefe de la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos, Rodrigo Oyarzún. En dicha instancia, los jóvenes aprendieron sobre la normativa y resolvieron sus dudas con el abogado, siendo de gran aporte la jornada para los asistentes.

En otro plano, el Centro de Salud Familiar Carmela Carvajal de Puerto Montt nos informó las fechas del operativo de vacunación contra la influenza para todos nuestros niños, desde Medio Menor a 5° básico, el que se desarrollará entre el martes 07 y jueves 09 de mayo de 2024. Con respecto a los días de cada curso y los horarios, les estaremos comunicando oportunamente para tranquilidad de nuestros padres y apoderados.

Cambiando de tema, queremos invitar a toda la comunidad a participar y apoyar a los estudiantes de II Medio en la realización de la tradicional Schokofest 2024, que se realizará mañana sábado desde las 12:00 horas en el colegio. Es importante resaltar que dicha actividad familiar busca reunir fondos para concretar el intercambio escolar a Alemania, por lo que esperamos la colaboración de todos.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana junto a sus seres queridos.

Atentamente.


Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR